

El presente artículo presenta la versión escrita y puesta al día de la Conferencia pronunciada por el Académico numerario y actual director de la RAMHG, Dr. don Ernesto Fernández-Xesta y Vázquez en el *VI Seminario de Emblemática general*, organizado por la Cátedra 'Barón de Valdeolivos' de la Institución 'Fernando el católico', de Zaragoza, los días 15 a 18 de diciembre de 2014, dedicado a la *Emblemática braquigráfica*.

Este artículo va dirigido, en palabras de su autor, "*a saber qué es, realmente, la Braquigrafía, su naturaleza, sus elementos, sus características; y, tras ello, a decidir si ésta tiene la capacidad necesaria como para adjetivar ramas o partes de ciencias instrumentales o de que éstas la adjetiven a ella; por fin, comentar teórica y prácticamente, la posibilidad de que pudiera existir, o no, una Sigilografía braquigráfica o, incluso, una Braquigrafía sigilográfica...*".

[Leer artículo](#)

